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2023～2024 年度 真岡ロータリークラブ（国際ロータリー第2550地区）

真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■本日のプログラム           外部卓話

■司会   SAA 阿久津 亮君

■点鐘         会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング        我らの生業

■来賓        斗六 RC 林進亮（モリス）様

       地区補助金留学生 小 林未來様

          ゲスト 米山奨学生 ホ・ミンニュさん

■会長挨拶        

会長 石塚 龍夫 君
本日のお客様、台湾斗六 RC

林進亮（モリス）さんより、
お菓子と高級台湾ウイスキー
を頂きました。続いて、市村
会長年度、地区補助金を利用して英国に留学されていま
した小林未來さん。貴重な体験記の卓話を頂くことにな
っております。
先日日曜日、佐野に於いて地区大会に参加された会員

の皆様、大変お疲れ様でした。石田年度の地区大会のこ
とを思い浮かべながら、大変な労力がかかっていること
を感じながら、やはりロータリークラブというのは、国
際奉仕活動、しかも青少年に対する時間割・予算がやっ
ぱり多いと実感した。
来週は斗六公式訪問。32名で阿里山観光ハイキングも

あり超ハードですが、来週 3泊 4日、斗六公式訪問にな
ります。どうぞよろしくお願いいたします。
11月のロータリーの友、これ開けましたらですね。一

番最初のところにチャレンジグローバル補助金プロジェ
クトの特集が掲載。このグローバル補助金は、一つの国
だけでなく実施する国、それと援助する国。ロータリー
財団が認めたものに対して地区の補助金プラス財団の補
助金。斗六 RCと姉妹クラブ締結 40
周年記念の合同イベントとして取られ
ている。皆さん頑張っていきましょ
う。ロータリーをかっこよくロータリ
ーを楽しみましょう。
■表彰 □長寿会員表彰
在籍 35 年皆出席表彰 篠原宣之君
在籍 35 年皆出席表彰 岡本俊夫君

□END POLIO 支援表彰 真岡 RC／鹿沼  
RC／宇都宮東 RC ３クラブ表彰

前年度会長 市村忠男 君
■お客様挨拶 斗六 RC 林進亮（モリス）様
■委員会報告 姉妹クラブ委員長 岡本俊夫君
■本日のスマイルボックス       

鈴木 裕二 君
斗六 RC 林 進亮(ﾓﾘｽ)  様

石塚 龍夫君

斗六 RC 新入会員モリスさんようこそ。

小林さん本日は卓は楽しみにしています。

会員の皆様,地区大会ご苦労様でした。

来週はいよいよ斗六公式訪問です。体調に

お気を付けください。

横松 和美君 モリスさん真岡迄ご苦労様です。来週は斗六に出

向きますので宜しくお願い致します。

中川 宏行君 林進亮（モリス）ようこそ真岡へ歓迎します。

小林未來さんお帰りなさい。卓話楽しみです。

岡本 俊夫君 小林さん元気での帰国おめでとう。栞はお役に立

ちましたか！本日は真岡 RCへようこそ！斗六扶

輪社張文琦（Morris）熱烈歓迎します。23日か

らの斗六公式訪問ヨロシク‼ 姉妹クラブ委員長

石田 順一君 モリスと訪問を歓迎申し上げます。又、11/23 は斗

六にお邪魔いたしますので宜しくお願い致します。

先日の地区大会参加お疲れ様でした。

大瀧 和弘君 モリスさんようこそいらっしゃいました。先月の

議員団訪問の際はいろいろお世話になりありがと

うございました。小林未來様卓話よろしくお願い

致します。

栁田 尚広君 小林未來さん本日は卓話ありがとうございます。

しっかりと拝聴させて頂きます。モリス遠い所

真岡 RC 例会お疲れ様です。今夜はゆっくり飲み

ましょう。

渡邉 佳寛君 モリスさん、ファンイン（歓迎）！小林さん

卓話よろしくお願いします。

青木 圭太君 小林様卓話楽しみにしております。

廣澤 雅信君 今まで欠席で大変申し訳ありませんでした。今日

から心を入れ替えてまではいきませんが、なるべ

く出席を心掛けます。よろしくお願いします。



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■ 幹 事 報 告        横 松 和 美 君
斗六公式訪問の際、会長がつけている日台共同バッジ。

行く方は皆さんお付け頂くので、よろしくお願いいたし
ます。
■ 卓 話 者 紹 介      渡 邉 佳 寛 君
小林未來さんは 1995 年 11 月に芳賀町生まれ28 歳。真

岡女子高校を卒業、宇都宮大学教育学部総合人間形成課
程に入学。2015〜2016 年まで 10ヶ月間、チェコ共和国
のバラツキ大学に入学。学生の間から就職するアーネス
エキスパートにインターンシップとして働き、その後入
社、通訳と翻訳の仕事をされていた。その後、トレード
ワルツという会社経歴、イギリスに渡る。学生時代から
文化的に異なる背景を持つ人に興味があり、結局英国に
て、異文化コミュニケーションを学びたく、2550 地区補
助金を受け、昨年 9月から今年の 9月まで正式には 13
ヶ月間。イングランドのニューカッスル大学に留学。9
月末に帰国。彼女にとって、英語は手段にすぎない。グ
ローバル技能・国際的な機関で活躍を期待したい。
■ 卓 話         小 林 未 來 様
ご紹介いただきました小林未來です。

ニューカッスル大学のグローバル人材マネ
ジメント専攻に在籍。約 3週間前イギリス
の方もストライキが多発しており、学校の
事務の遅れがありましたが、無事正式に優
等の成績で卒業が確定し、大変嬉しく思っ
ております。また、こういった形で卒業をきちんとする
ことができ、皆様の温かいご支援があってからだと思い
ますので、本当に心から感謝しております。

留学の目的ですが、１点目
異文化というバックグランド
において、お互いを理解して
ビジネスを進めていく。HR
（人材マネジメント）及び
EDI（Equality,Diversity and 
Inclusion）平等、多様性、包括性）に関する専門性を
見つけたい。２点目は、自分自身の中でのキャリアを軸
により豊かにするという意味合いで、方向性を明確にす
る。３点目、マイノリティー（少数派）として生活する
ことで、日本では得られない EDI に関する視点、HR を生
業としていく上での経験を得る。留学場所は、イングラ
ンドの北東部、タイン川河口近くの工業都市（写真がタ
イムブリッジ）。市の人口は約 30 万人で面積が 113k
㎡、白人が多く、あとアジア人、黒人その他の人口人種
によって構成。
特徴としては、やはり私が在籍していたニューカッスル
大学は学生が世界中から集まっており学生の街としても
知られている。方言は Geordie(ジョーディー)というア
クセントで全てがフラットで聞こえる。ニューキャッス
ルユナイテッドのサッカーチームがありスタジアムを眺
めながら勉強した。
タイニーサイト RCとの交流

プレジデントのニーティーさんたちに温かく迎えられ
た。お父様は多様性の推進に深く関わっている方で、

先進的な考え方を持たれてい
る方であり、イングランドで
最初にコロナワクチンを接種
した一人である。ハリーさん
は元々インドご出身の移民
で、偏見があるマイノリティ
ステータスの方が多いということで、その先駆者となり
社会にポジティブなインパクトを与えたいという姿に感
銘を受けた。

大学について、ラッセルグループという研究費が英国
政府から多く与えられる大学。世界ランキングの中でも
116 位、インパクトランキングでも世界 15 位、トップビ
ジネススクール。所属はグローバル人材マネジメント専
攻。マスターオブサイエンス修士課程。CIPD という英国
人事協会が認定コースでレベル7。内容は、グローバル
人材マネジメント、グローバルコンテクストということ
で、授業はどういった形で社会が動いて、それが HR 人
事、また多様性に関わって様々な経済活動にもインパク
トできるかで、HR の理解を深めていく授業が楽しかっ
た。卒論は、「日本企業における多様的で包括的な職場
環境を構築」ということで、英国人の駐在員と日本人の
従業員が経験した課題に着目した質的研究。また、大学
と並行して、アンバサダーは大使の活動で仕事の態度と
スキルを。レプリゼンティビルは代表学生のような活動
で、大学に興味がある新規入学生からの質問に対して回
答を学生の視点からということで提供してきた。

まとめに留学での学
びは、マイノリティー
としての生活の中で、
異なるバックグランド
を理解しながら、歴史
に根付いている社会的
な階層や心持ちという
のは、いろいろな人種

の方がいてすぐに変わるものでないが、グローバル化の
中で、如何にバランスをとっていくかが課題だと思っ
た。最後に皆様にご支援いただき、本当にありがとうご
ざいました。

■次回例会 11 月 29 日(水) 18:00～
『第４グループ合同例会』  於：ﾌｫｰｼｰｽﾞﾝ静風

■スマイルボックス（11月 16 日現在）     （円）

前回までのスマイル繰越金 531,000
会員 28,000
ビジター 10,000
本日のスマイル合計 38,000
スマイル今期累計 569,000
前回までの米山繰越金 12,726
本日の米山 3,146
米山今期累計 15,872

■月間予定出席者

在籍 52 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 11 月 2日 51 2     0 34 0 17 66.6

本日 11 月 16日 51 3     0 35 0 16 68.6

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局（☎.0285-84-2511 fax.0285-84-2510）までお知らせ下さい。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

70.16 77.3 71.5 70.3


